VAN A LA ETAPA FINAL 92 CANDIDATOS

## Comité rasura a morenistas para relevo en el INE

Jaime Castañeda, con alto puntaje en examen, fuera

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El Comité Técnico de Evaluación dio a conocer que 46 mujeres y 42 hombres pasaron a la cuarta fase para elegir a cuatro nuevos consejeros del INE.

Continúan en la contienda figuras afines a Morena como son: Bertha María Alcalde Luján, excoordinadora de asesores del exsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana; Diana Flores Talavera, expresidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México: Netzaí Sandoval Ballesteros, extitular de la Defensoría Pública Federal, y hermano de la exsecretaria de la Función Pública. Irma Eréndira Sandoval: y Maday Merino Damian, exonsejera presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco.

Sin embargo, fueron eliminados cercanos a Morena, como el exrepresentante de Morena ante el INE, Jaime Miguel Castañeda, quien obtuvo la calificación más alta del examen de conocimiento con 79 de 80 puntos.

También quedo fuera Armando Ocampo Zambrano, excomisionado ejecutivo para Atención a Víctimas de la Ciudad de México (Ceavi) del gobierno de la Ciudad de México, y quien fue acusado por presuntamente hostigar a familiares de las víctimas del desplome de la Línea 12 para aceptar acuerdos reparatorios. Él obtuvo 78 puntos.

Otros que pasaron a la siguiente fase fueron el magistrade no binarie, Jesús Ociel Baena Saucedo; Roberto Cardiel Soto, encargado por unos días de la secretaría ejecutiva del INE, en sustitución de Edmundo Jacobo; el académico del CIDE, Javier



## Originalidad

El Comité Técnico de Evaluación acordó la utilización de software Turnitin-Ithenticate como referencia para revisar la originalidad del ensayo solicitado a los candidatos.

Aparicio Castillo; Yuri Gabriel Beltrán Miranda, exconsejero electoral de la CDMX, quien ya había intentado formar parte del consejo del INE, y la académica Miriam Hinojosa Dieck, exintegrante de la Comisión Estatal Electoral de Nuevo León.

A partir de hoy y hasta el 20 de marzo tendrán entrevistas con los integrantes del Comité Técnico de Evaluación y serán videograbadas. Al finalizar el proceso serán públicas. Tendrán que salir 20 finalistas para integrar las cuatro quintetas.